
（公社）高知県理学療法士協会 令和 3年度 第 2回 理事会 議事録（要約） 

 

日 時：令和 3年 6月 9日（水） 18:45～20:15 

場 所：県協会事務室（レジデンスノナミ 107 号室） 

出席者：会長；宮本 

理事；大畑・日野・山崎・西村・和田・八坂・東・井上 

監事；山田・徳平 

    事務長；山本 

部長；総務(岡部) ・ 財務(谷脇) ・保健(木下) 

書記；柏 

 

＜議 題＞ 

議 題  

1）知事表彰の推薦に関して（表彰審査委員会） 清岡表彰審査委員長（代理：井上事務局長） 

表記推薦に関して個人での推薦は理事歴等から該当がなく、高知県理学療法士協会が 50

周年であることから団体としての推薦が提案された。表彰審査委員会で協議のうえ団体として

の受賞を県に打診したところ、高知県医師会も含めて団体としての表彰は前例がないとの回答

があり、今回の知事表彰の推薦については見送ることが承認された。 

 

2）令和 3年度 定時総会について（事務局） 井上事務局長 

6 月 13 日（日）に土佐リハビリテーションカレッジにて定時総会を開催予定で、今回は理

事選挙を予定している。現時点で理事は 11 名定員のところ 11 名、監事は 2 名定員のところ

1 名の立候補者が出ている。監事の欠員および選挙管理委員については、選挙にて新理事が

承認された後に推薦をする予定である。審議の結果、予定通り定時総会を開催することが承

認された。 

 

3）県循環器病対策推進計画策定委員会委員の推薦について（事務局） 井上事務局長 

5 月 25 日付で高知県健康政策部より推薦を求められており、副会長の大畑剛理事の推薦案

として挙げられていた。期日の問題もあり 6 月 1 日にメール審議を行った結果、賛成多数に

て承認が得られたことが報告された。 

 

4）土佐リハカレッジ 教育課程編成委員の承諾について（事務局） 井上事務局長 

 土佐リハカレッジ教育課程編成委員会外部委員として大畑剛理事の就任が求められてい

る。審議の結果、大畑理事の就任要請は承認された。 

 

5) 会議および交通費の支払い方法変更について 岡部総務部長 

コロナ禍の影響によって各種会議がリモート形式となり、会議費・交通費の支払い方法を

従来の手渡しによる方法から銀行振り込みに変更したい。審議の結果、支払い方法を振り込

みに変更することが承認された。 

 

6) 会員の入会・復会・休会・退会について（令和 3 年度 4、5 月分：総務部） 岡部総

務部長 

4 月は入会 16 名、復会 2 名、休会 14 名、退会 2 名、5 月は入会 11 名、復会 0 名、休会 3 名、

退会 0 名となっている。審議の結果、4 月、5 月の会員管理については承認された。なお、5 月

31 日時点にて、会員数は在会 1,416 名、休会 196 名の計 1,612 名となっている。また、4，5 月



の入会者が例年より少ないことから、各施設において特に新人に対して入会案内をして頂けるよ

うに働きかけていく。 

 

7) 事務職員（石川さん）雇用の勤務日数について 山本事務長 

現在は事務職員である石川さんは週 3 日（9：30～15：00）の勤務となっている。今後は各

部での事務的業務や雑務を事務室担当していく予定であり、事務職員業務量は増加するため、

事務室業務充実のために勤務日数を週 4 日に増やすことを提案したい。審議の結果、事務室

強化案を具体的に立て検討した後に、再検討していくこととなった。 

 

＜報 告＞ 

1）保健部 木下保健部長 

今年度の理学療法週間（7月 11 日）の計画について説明がなされた。例年までは金講堂前に

ブースを出して対面で行っていたが、現状では難しいと考えている。その代替案として、動画

作成を企画しており、理学療法士の仕事紹介として日本理学療法士協会の動画（許可済み）お

よび ADL 訓練の動画（山﨑理事）を 6月末までに作成したい。YouTube へのアップロード、新聞

広告への掲載についても同時に検討している。 

 

2）その他 

会員区活動部のパソコン購入について（メール審議） 井上事務局長 

会員区活動部のパソコン購入議案について説明がなされた。5 月 25 日にメール審議がなされ

た結果、賛成多数にて本議案は承認されたことが報告された。なお、本議案は予算配当がされ

ておらず急な審議が必要となったこと、コロナ禍において必要備品を整備するうえで例外的な

ものであったことが、宮本会長より補足説明された。 

 

以上 


